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Verbale n. 3 

 
Il giorno 23 Aprile 2019 alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio di Istituto dell’ IC n. 1  Biancheri - 

presso l’ufficio di Presidenza della Scuola Media in via Roma – Ventimiglia -  eletto per il triennio 

2018-2019/2020-2021,  per discutere il seguente ORDINE del GIORNO: 

 

1) Conto  consuntivo 2018 –(approvato  dal collegio dei revisori-) 

2) Sospensioni attività  didattiche   ed elezioni  amministrative ed europee 

3) Uscita   “Santuario dei Cetacei “   classi prime  medie  

4)  Criteri  di precedenza  in caso di eccedenze nei 3 ordini  di scuola , nei plessi , nelle  classi  e 

sezioni-(vedere  schede allegate predisposte negli anni precedenti ) 

5) Integrazione uscite , viaggi e manifestazioni  2018/2019 

6) Relazione  della  commissione mensa   

7) Stage alunni  Fermi-Polo-Montale  

8) Richiesta utilizzo  sedie  banchi  e materiale  sportivo per il periodo  estivo  da  parte  

signora Barone  Laura  - Energy Dance 

9) Aumento  di ore  sportello psicologa  plesso medie   

10) Viaggio a Palermo - nave legalità in  seguito  a vincita concorso  Falcone  

11) Contributi  della scuola  per partecipazione  a  gite  di alcuni alunni  

12) Privacy  e destinatari mail Consiglio Istituto 

13)  Comunicazioni della  D.S. Costanza 

 

 
 Risultano presenti : 

LA DIRIGENTE SCOLASTICA Dott.ssa COSTANZA Antonella 

 

COMPONENTE DOCENTE 

 

Prof. PANETTA Teodoro 

Prof. BONACINI CRISTIAN 

Prof.ssa PERRA Debora 

Docente BRUGNARO Marisa 

http://www.ic1ventimiglia.edu.it/
mailto:imic81800a@istruzione.it
mailto:imic81800a@istruzione.it


Docente BLANCO Patrizia 

Docente RAINONE Rosa  

Docente BIARESE Patrizia 

 

 

COMPONENTE GENITORI 

 

Sig.a RACO Milena  

Sig. FAEDDA Giovanni 

Sig. MASSULLO Gianfranco 

Sig. MARANGON Diego 

Sig.a  PICCOLO Laura 

 

 

Risultano assenti giustificati la Prof.ssa GARREFFA Daniela, l’Assistente Amministrativa Sig.a 

FALONE Stefania, il Sig. GIORDANENGO Massimo.   

La Dirigente inizia la discussione dei vari punti all’ordine del giorno  

1) CONTO  CONSUNTIVO 2018 –(approvato  dal Collegio dei Revisori - verbale  allegato) 

 

La Dirigente Scolastica comunica che il conto consuntivo 2018 è passato al controllo dei revisori in 

data  18 Marzo 2019. 

 

I MEMBRI DEL CONSIGLIO APPROVANO IL CONTO CONSUNTIVO 2018 CON 

DELIBERA N. 39 

 

2) SOSPENSIONI  ATTIVITA’ DIDATTICHE   ED ELEZIONI  AMMINISTRATIVE ED 

EUROPEE 

Il Comune di Ventimiglia richiede la disponibilità dei locali scolastici per adibirli a sezioni elettorali 

a partire dal termine delle lezioni di Venerdì 24 Maggio fino al 28 Maggio incluso. La Dirigente 

richiede se anche per quest’anno scolastico il CDI voglia la sospensione didattica per motivi di 

sicurezza anche dei plessi dell’infanzia di Via Roma e via Chiappori  non  sedi di seggio, essendo 

negli stessi edifici scolastici. L’orario del termine delle lezioni degli alunni nella giornata di venerdì 

24 Maggio verrà accordata in base alle esigenze e alle richieste delle maestranze comunali. 

IL CONSIGLIO APPROVA LA SOSPENSIONE DELLE ATTIVITA’ DIDATTICHE PER 

LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE ED EUROPEE  DAL PRIMO POMERIGGIO   DEL 

VENERDI’ 24 MAGGIO  AL MARTEDÌ 28 MAGGIO  COMPRESO CON DELIBERA N. 

40 

3) USCITA   “SANTUARIO DEI CETACEI “   CLASSI PRIME  MEDIE  

A conclusione del progetto per le classi prime della scuola secondaria di primo grado Apprendisti 

Ciceroni, che ha avuto luogo durante la settimana del benessere, è prevista l’uscita in mare per 



l’avvistamento dei Cetacei  con la motonave Whalewatch il giorno 29 Maggio 2019. In caso di 

maltempo l’uscita sarà posticipata al giorno 3 Giugno 2019. 

I MEMBRI APPROVANO L’USCITA AL SANTUARIO DEI CETACEI CON DELIBERA 

N. 41 

4) CRITERI  DI PRECEDENZA  IN CASO DI ECCEDENZE NEI 3 ORDINI  DI SCUOLA , NEI 

PLESSI , NELLE  CLASSI  E SEZIONI - (VEDERE  SCHEDE ALLEGATE PREDISPOSTE 

NEGLI ANNI PRECEDENTI ) 

In riferimento alle iscrizioni alla scuola secondaria di primo grado, le eventuali eccedenze nel tp o 

nel tn, il Consiglio d' Istituto delibera di inviare una comunicazione via mail ai genitori  degli 

alunni, i quali verranno invitati a dare avviso di conferma di ricezione della comunicazione stessa e 

se lo desiderano esprimere la volontà di trasferire la propria iscrizione nel tp o nel tn. Verranno 

inoltre informati che la scelta del tempo normale, nel caso si usufruisca del servizio mensa prevede 

il pagamento di € 50 per la sorveglianza. Qualora  si renda comunque necessario, per le esigenze di 

organizzazione della formazione classi, si procederà  al sorteggio tenendo conto dei  seguenti criteri 

di esclusione dalle liste di estrazione dei seguenti alunni:  

 

- casi  problematici seguiti dai servizi sociali e o tribunali  

- affido esclusivo o collocato con prevalenza  ad un solo genitore 

- figli d'insegnanti dei docenti interni all' Istituto 

- coloro che hanno presentato un importante motivazione famigliare  

- gravi motivi famigliari valutati dalla commissione. 

Per tutti e tre gli ordini di scuola la Dirigente propone di approvare i modelli allegati. Si precisa che 

per la scuola dell’infanzia non si procederà per estrazione ma, dopo aver stilato una graduatoria, si 

creerà una lista di attesa. Nel caso in cui più bambini avessero lo stesso punteggio ha precedenza il 

"più anziano". 

 

IL CDI APPROVA I CRITERI DI PRECEDENZA  IN CASO DI ECCEDENZA  NEI 3 

ORDINI DI SCUOLA CON DELIBERA N. 42 

 

5) INTEGRAZIONE USCITE, VIAGGI E MANIFESTAZIONI  2018/2019 

Vedere punto 3 

6) RELAZIONE  DELLA  COMMISSIONE  MENSA   

La Dirigente Scolastica comunica di aver chiesto la relazione alle Commissioni Mensa dei due 

Istituti  per avere una panoramica completa sulle eventuali problematiche riscontrate e ringrazia i 

genitori per il capillare lavoro svolto nell’anno scolastico nei vari plessi, anche se ciò ha causato 

qualche malumore. I membri del Consiglio prendono atto della relazione del Comprensivo di 

Ventimiglia.     

7) STAGE ALUNNI  FERMI-POLO-MONTALE 



 Viene comunicato ai membri che la segreteria accoglierà nel mese di Giugno alcuni alunni delle 

classi terza e quarta dell’Istituto Superiore Fermi di Ventimiglia  per il Progetto alternanza scuola- 

lavoro. 

Il CDI APPROVA L’ACCOGLIENZA DEGLI ALUNNI DELL’ISTITUTO FERMI PER IL 

PROGETTO ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO CON DELIBERA N. 43 

 

8) RICHIESTA UTILIZZO  SEDIE  BANCHHI  E MATERIALE  SPORTIVO PER IL PERIODO  

ESTIVO  DA  PARTE  SIGNORA BARONE  LAURA  -ENERGY DANCE 

La Sig. Laura Barone, presidente dell’ ASD “Energy dance e fitness” CHIEDE in prestito per il 

centro estivo “Vamos a la playa” che si terrà alla palestra Gil di via Chiappori 23 a Ventimiglia: 

- presso la scuola primaria di Via Veneto n. 25 banchi e n. 25 sedie (da ritirare alle ore 16.30 

dell’ultimo giorno di scuola); 

- presso la scuola dell’infanzia Via Veneto n.5 (a sei posti ciascuno) e n. 30 sedioline (da ritirare 

alle ore 16.30 del giorno 28/06/2019); 

- presso la scuola primaria di via Veneto in palestra: 16 coni medi, 20 cerchi, 8 bastoni gialli di 

legno (ritiro entro il 28/06/2019). 

Il ritiro sarà effettuato dalla Sig. Barone e dai suoi collaboratori previa comunicazione ed 

organizzazione con la bidella responsabile nei vari plessi. Il materiale verrà restituito entro il 6 

settembre 2019.   

L’associazione offre per il prestito alla scuola € 100. 

IL CONSIGLIO APPROVA CON DELIBERA N. 44  IL PRESTITO DEL MATERIALE 

ALLA SIG.a BARONE PER IL CENTRO ESTIVO ALLA PALESTRA GIL A 

CONDIZIONE CHE VENGA RICONSEGNATO NELLE STESSE CONDIZIONI. 

9) AUMENTO  DI ORE  SPORTELLO PSICOLOGA  PLESSO MEDIE 

La Prof.ssa Pozzati della scuola secondaria di primo grado richiede ai membri del CDI  la 

possibilità di aumentare per quest’ultimo periodo dell’anno scolastico,  il monte ore destinato al 

progetto “Sportello Ascolto” della psicologa dott.ssa Marcon Barbara di 12 ore in modo da poter 

esaurire le richieste di ascolto individuale degli alunni e di permettere interventi sulle classi che ne 

fanno richiesta per affrontare, insieme ai docenti, alcune delicate tematiche che si sono manifestate 

all’interno dei  gruppi classe. 

I MEMBRI  APPROVANO L’AUMENTO DI 12 ORE DELLO SPORTELLO PSICOLOGA 

CON DELIBERA N. 45 

10) VIAGGIO A PALERMO- NAVE LEGALITA’ IN  SEGUITO  A VINCITA CONCORSO  

FALCONE  



Il CDI viene informato che anche quest’anno 4 alunni estratti a sorte della scuola primaria di Via 

Veneto, parteciperanno alla manifestazione “Nave della Legalità” a Palermo dal 21 al 24 Maggio 

2019 accompagnate dalle docenti della scuola primaria Bottalico e Porcheddu. 

I MEMBRI APPROVANO CON DELIBERA N.46 

11) CONTRIBUTI  DELLA SCUOLA  PER PARTECIPAZIONE  A  GITE  DI ALCUNI 

ALUNNI 

 Viene fatta richiesta dal prof. Panetta dell’integrazione della quota di partecipazione  di € 210 per 

due alunni di una classe terza della scuola secondaria di primo grado, utilizzando i fondi a 

disposizione della scuola, per poter effettuare la visita d’istruzione a Trieste nel mese di Maggio 

2019. Il Sig. Faedda richiede invece che per la scuola dell’infanzia vengano messe a disposizione 

15€ per le uscite di alunni in difficoltà. 

LA RICHIESTA del PROF. PANETTA  E DEL SIG. FAEDDA VENGONO APPROVATE 

CON DELIBERA N. 47 

 

12) PRIVACY  E DESTINATARI MAIL CONSIGLIO ISTITUTO 

  

VIENE APPROVATA  A  MAGGIORANZA  CON DELIBERA N. 48  LA  RICHIESTA CHE 

I DESTINATARI DELLE MAIL RIFERITE AL CONSIGLIO D’ISTITUTO SIANO  

ESCLUSIVAMENTE I MEMBRI DEL CDI.  

 

13) COMUNICAZIONI  DELLA  D.S. COSTANZA 

La Dirigente Comunica che l’Associazione Sportiva Sport Basket Ventimiglia offre un canestro 

mobile da posizionare nel giardino della scuola primaria di Via Veneto. IL CONSIGLIO 

ACCETTA L’OFFERTA CON DELIBERA N. 49 

La riunione si conclude alle ore 19.00 

 

     LA DIRIGENTE SCOLASTICA 

DOTT.SSA ANTONELLA COSTANZA 

_________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


